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Раздел VI.  Объем Обязательств по Контракту

Республика Казахстан
Приглашение для Предварительной Квалификации 

Закуп строительных работ по реконструкции участка дороги «Жамбылская область» в рамках международного транзитного коридора «Западная Европа – Западный Китай»
Транш 2: Участки II и V
Данное Приглашение для Предварительной квалификации следует за Общим Уведомлением о Закупках, которое опубликовано на сайте Министерства транспорта и коммуникаций Республики Казахстан 25 января 2010г. 
Республика Казахстан обратилась в Исламский Банк Развития (ИБР) с просьбой покрыть затраты по проекту реконструкции участка дороги «Жамбылская область» Международного транзитного коридора «Западная Европа – Западный Китай» и намеревается направить часть средств финансирования на выплаты по контрактам в рамках Транша 2: участки II и V.
Министерство транспорта и коммуникации (далее «Заказчик») намеревается предварительно квалифицировать компании для строительных работ, включающие реконструкцию 2 участков в Жамбылской области в рамках данного проекта. Пакеты Контрактов включают: 

	Ссылка
	Участки 
	Протяженность (км.)
	Способ закупки 
	Продол-жительность (месяцы)
	Начало Контракта 
	Завершение Контракта 
	Ответ-ственное агентство 

	1
	Участок II: км.483-536 (включая обход г.Тараз)

	65
	ICB
	30
	Декабрь
2010
	Июнь 2013
	MТК

	2
	Участок V: км.261,5-310,5 (между г.Тараз и Кордай)

	49
	ICB
	30
	Декабрь

2010
	Июнь 2013
	MТК


Приглашение на тендера ожидается в июле 2010 г. 

Предварительная квалификация будет проведена с помощью процедур предварительной квалификации, изложенные в Руководстве ИБР по закупкам товаров и работ (май, 2009г.), а также она доступна всем участникам из правомочных стран, как указано в руководстве.
Заинтересованные компании могут получить дополнительную информацию в Комитете автомобильных дорог Министерства транспорта и коммуникации и получить документы предварительной квалификации по ниже указанному адресу с 9.00 до 17.00 часов. 
Документ предварительной квалификации, на английском языке, можно получить после представления участником письменной заявки по ниже указанному адресу, и после оплаты невозмещаемого взноса в размере 21 600 Казахстанских тенге или 150 долларов США. Методом платежа является прямое перечисление на следующий банковский счет: 

РЕКВИЗИТЫ БАНКА 
	 Для оплаты в местной валюте (Тенге)



	Получатель: ГУ Налоговое управление по Алматинскому району Налогового департамента по городу Астана НК МФ 

Банк: Комитет Казначейства МФ РК г. Астана 

РНН: 620 200 00 00 07 

БИК: KKMFKZ2A
ИИК: KZ24070105KSN0000000
КБК поступлений: 206 108 

КНП: 911 

	Для оплаты в иностранной валюте:

	Получатель: ГУ Налоговое управление по Алматинскому району Налогового департамента по городу Астана НК МФ 

Банк: Национальный Банк Республики Казахстан 

Корреспондентский счет Комитета Казначейства МФ РК:

SWIFT код: NBRKKZKX
Номер счета USD: KZ91125USD2015300142


Документы отправляются Услугами курьера или Электронной почтой на электронный адрес, указанный участником. Ответственность за потерю или позднюю доставку Заявлений не принимается.  
Заявления для предварительной квалификации должны быть доставлены в запечатанных конвертах по адресу ниже до 8 июля 2010г. включительно и на них должно быть четко указано «Заявление для предварительной квалификации по реконструкции участка дороги «Жамбылская область» в рамках международного транзитного коридора «Западная Европа – Западный Китай» Транш 2, участки II и V». 

Заказчик не является ответственным за расходы и затраты, понесенные компаниями в связи с подготовкой или доставкой заявлений.
Заказчик уведомляет в письменной форме всех Заявителей о компаниях, прошедших предварительную квалификацию.
Адрес:
г-н Сатжан Аблалиев 
Начальник Управления внешних займов и концессионных проектов 
Комитет автомобильных дорог 
Министерство Транспорта и Коммуникации 
Офис 615
Транспорт Тауэр 
Астана 010000
Республика Казахстан
Тел: +7-7172-299054
Факс: +7-7172-243393
Email: 
ablaliev@mtc.gov.kz 
konkaev_d@mtc.gov.kz
omarov_e@mtc.gov.kz
bekmurzaev_n@mtc.gov.kz
Republic of Kazakhstan

Invitation for Prequalification
Procurement of Civil works on “Zhambyl oblast” Road Section Reconstruction Project under “Western Europe – Western China” International Transit Corridor 

TRANCHE 2: Sections II & V
This Invitation for Prequalification follows the General Procurement Notice for this project that was published on a website of the Ministry of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan (MTC RK) on January 25, 2010.
The Republic of Kazakhstan has applied for financing from the Islamic Development Bank toward the cost of the “Zhambyl oblast” Road Section Reconstruction Project under “Western Europe – Western China”, and it intends to apply part of the proceeds of this financing to payments under the contracts for Tranche 2: Sections II & V.
	Ref
	Sections
	Length (Km.)
	Method of Procurement
	Duration (months)
	Contract start
	Contract end
	Responsible Agency

	1
	Section II: km.483-536 (including Taraz bypass)
	65
	ICB
	30
	Dec
2010
	June
2013
	MTC RK

	2
	Section V km.261,5-310,5 (between Taraz and Korday)
	49
	ICB
	30
	Dec
2010
	June
 2013
	MTC RK


The Ministry of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan (further "Client") intends to prequalify the companies for the civil works, including reconstruction of 2 sections of roads in Zhambyl oblast under the given project. The package of Contracts includes: 

It is expected that invitations for bid will be made in July, 2010.
Prequalification will be conducted through prequalification procedures specified in IDB Guidelines for Procurement of Goods and Works, May 2009, and is open to all bidders from eligible source countries, as defined in the guidelines. 

Interested eligible applicants may obtain further information from and inspect the prequalification document at the Ministry of Transport and Communications by listed below address from 9.00 till 17.00.
A complete set of the prequalification document in English may be purchased by interested applicants on the submission of a written application to the address below and upon payment of a nonrefundable fee of 21 600 Kazakhstan Tenges or USD 150. The method of payment will be direct deposit to the following bank account:
BANK REQUISITES

	 For payment in local currency (Tenge)

	Beneficiary: Government Unit Tax Division for Almaty district of Tax Department for Astana city, Tax Committee of the Ministry of Finance
Bank: Treasury Committee, Ministry of Finances of the Republic of Kazakhstan, Astana city
РНН: 620 200 00 00 07 

Bank Code: KKMFKZ2A
Account Number: KZ24070105KSN0000000
Code of Budget classification: 206 108 

Code of payment destination: 911 

	For payment in foreign currency 

Beneficiary: Government Unit Tax Division for Almaty district of Tax Department for Astana city, Tax Committee of the Ministry of Finance
Bank: National Bank of the Republic of Kazakhstan
Current Account of the Treasury Committee, Ministry of Finance of the Republic of Kazakhstan:
SWIFT code: NBRKKZKX
Account number USD: KZ91125USD2015300142


The document will be sent by Courier or by email at the address indicated by the Applicant. Responsibility for loss or late delivery of Statement is not accepted.  
Applications for prequalification should be submitted in sealed envelopes, delivered to the address below by July 8, 2010, inclusive, and be clearly marked “Application to Prequalify for the “Zhambyl oblast” Road Section Reconstruction Project under “Western Europe – Western China”, Tranche 2, Sections II & V.
The client is not responsible for expenses and charges suffered by the companies in connection with preparation or delivery of Applications.
The client will notify in writing all Applicants that have successfully passed prequalification stage.
Address:

Mr. Satzhan Ablaliyev 
The Head of Department for External Loans and Concession Projects  

Committee for Roads

Ministry of Transport and Communications

Office 615
Transport Tower 
Astana 010000
Republic of Kazakhstan
Tel: +7-7172-299054
Fax: +7-7172-243393
Email: ablaliev@mtc.gov.kz
konkaev_d@mtc.gov.kz
omarov_e@mtc.gov.kz
bekmurzaev_n@mtc.gov.kz







Предварительная квалификация Участников
Стандартный Закупочный Документ АБР




